

# Phönix aus der Asche

**MOTORSPORT** / Die Mannen des ACC Racing Team aus Lasseo stehen nach der Enttäuschung 2009 vor dem Triumph 2010.

Riesenjubiläum beim ACC Racing Team aus Lasseo. Bereits zwei Rennen vor Ende der Saison steht das Marchfelder Bikerteam vor dem Gesamtsieg im Langstreckenbewerb der „GH-Moto Meisterschaft“.

Auf dem neuen „Slovakiaring“ in der Nähe von Bratislava ließ das Trio um Teamchef Michael Ankwitsch, Hans Grill und Andy Savonith nichts anbrennen und raste als Erstes über die Ziellinie. Damit ist die Wiederholung des Gesamtsieges von 2008 nur mehr rein rechnerisch nicht mehr möglich, auch wenn Ankwitsch auf die Euphoriebremse tritt: „Wir können jetzt sogar auf Platz fahren, aber es liegt uns eher auf Sieg zu fahren.“ Nach dem Flop des Vorjahres befinden sich die Marchfelder jetzt wieder auf der



*Ein Trio mit sechs Rädern: Andy Savonith, Michael Ankwitsch und Hans Grill (von links) in der Slowakei.*

FOTO: ZVG

Überholspur: „Wir sind wie der Phönix aus der Asche“, freute sich auch Ankwitsch. Und mit der Euphorie des Erfolges stehen auch in der Supersportklasse die Chancen auf einen Marchfelder Gesamtsieg nicht schlecht. Grill,

momentan in der Form seines Lebens, kämpft auch hier um den ersten Platz. „Alleine das Rennen hier auf dem Slovakiaring war das Beste, was ich von ihm je gesehen habe“, zollt Ankwitsch Respekt.